Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 364 m?
Référence 2 10063
Prix 1 495 000 €

Cotignac
Maison a vendre (83570)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité: charmante bastide aixoise avec une Dépendance séparé et un double
garage sur un terrain plat d'environ 5 300 m2 entre les vignobles, non loin du
centre village authentique dans un environnement calme. La bastide est divisé en 3
parties. Le batiment principal comprend au rez-de-chaussé une entré lumineuse,
un salon spacieux avec une magnifigue cheminé, une grande cuisine équipé avec
une cheming, des toilettes invités et 2 chambres, chacune avec sa salle de bains et
toilettes privées, et des portes-fenétres donnant sur la piscine. Au premier étage, il

y a 2 autres chambres avec ...

Sole agency: charming aixoise bastide with a separate guest accommodation and
a double garage on a flat terrain of approximately 5,300 m2 amid vineyards, not far
from the authentic village center in a tranquil environment. The bastide is divided
into 3 sections. The main building on the ground floor comprises a bright entrance,
a spacious living room with a magnificent fireplace, a large equipped kitchen with a
fireplace, a guest toilet, and 2 bedrooms, each with its own bathroom and toilet,
and french doors leading to the pool. On the first floor, there are 2 more bedrooms

with private ...

NEW HOME
7, Cours de la République - 83510 LORGUES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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